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На прошлой неделе в Углич в очередной раз приезжал член Совета Федерации
Федерального Собрания РФ от Ярославской области Анатолий ЛИСИЦЫН, который
провел встречу с жителями нашего района. Вместе с Анатолием Ивановичем угличане
обсудили проблемы разного уровня: кто-то пришел с личными просьбами, кто-то
озвучивал нерешенные вопросы целой улицы или даже села. С каждым человеком
сенатор поговорил лично, вникая во все нюансы ситуации.

  

Любой вопрос, какой бы пришедшие угличане не задавали, сенатор, как говорится, брал
на карандаш: некоторым объяснял, как необходимо поступить в той или иной ситуации,
некоторых просил оформить свое обращение письменно, чтобы перенаправить вопрос
по необходимому адресу и проконтролировать, чтобы он был решен, в других же случаях
просто делал себе пометки, чтобы разобраться с проблемой уже по существу.      
Хотелось бы отметить, что с момента приема граждан прошло чуть больше недели, а
основная часть вопросов уже находится в процессе решения. Так, например, произошло
и с проблемой окружной дороги: Анатолий Иванович занялся этим вопросом, встретился
с министром экономического развития РФ, вместе они обсудили проект дороги в Угличе.
Выяснилось, что документы, которые были представлены ранее, уже не имеют
актуальности сегодня, поэтому если в Угличе успеют пересмотреть и переделать
дорожный проект, то дорога будет внесена в реестр строительства уже в ближайшее
время.

  

Основными темами обращений угличан стали вопросы ЖКХ: плохое водоснабжение,
проблемы с газификацией, тема освещения и многие другие. Анатолий Иванович эти
вопросы отслеживал особенно тщательно – то, что касается коммунальных моментов,
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должно решаться в первую очередь.

  

– Вы – моя последняя надежда, – говорит женщина с самого порога, – у меня дом – на
две семьи, проблема с электричеством, для того, чтобы ее решить, нужны финансовые
средства, а сама я уже не в силах как-то изменить ситуацию.

  

Пенсионерка рассказала о том, что сама всю жизнь прожила в тяжелых условиях,
сирота, много работала, но пенсии на решение проблемы не хватит. Это на самом деле
страшно, когда в 21 веке люди все еще живут без нормального водоснабжения, без газа,
а иногда и без электричества. Вопрос этой женщины будет решен в самое ближайшее
время: Анатолий Иванович дал распоряжение изыскать средства для помощи угличанке.

  

Одним из озвученных моментов было открытие аллеи Старостина, которое состоялось в
Угличе в пятницу. Кстати сказать, здесь сенатор среагировал весьма оперативно: прямо
на встрече было решено выделить 50 тысяч рублей на благоустройство аллеи.

  

Подобных случаев было немало – каждый шел к Анатолию Ивановичу со своей
«головной болью». И действительно хорошо, когда есть возможность напрямую
обратиться к человеку, который не только внимательно выслушает все проблемы, но и
поможет советом или делом.

  

– Впереди – много работы, – говорит Анатолий Иванович после встречи с угличанами, –
поскольку каждый вопрос, хоть и индивидуален, но подразумевает под собой проблемы
всего района. Многие проблемы остаются нерешенными. Важно то, что они все, так или
иначе, решаемы, поэтому главное – о них говорить.

  

В скором времени в Угличе на постоянной основе будет открыта приемная сенатора, где
каждый желающий сможет озвучить свои проблемы, получить совет и, по мере
возможности, помощь. 

Олеся МИХЕЙКО, фото автора
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На прошлой неделе в Углич в очередной раз приезжал член Совета Федерации
Федерального Собрания РФ от Ярославской области Анатолий ЛИСИЦЫН, который
провел встречу с жителями нашего района. Вместе с Анатолием Ивановичем
угличане обсудили проблемы разного уровня: ктото пришел с личными
просьбами, ктото озвучивал нерешенные вопросы целой улицы или даже села. С
каждым человеком сенатор поговорил лично, вникая во все нюансы ситуации.

  

  

Любой вопрос, какой бы пришедшие угличане не задавали, сенатор, как говорится, брал
на карандаш: некоторым объяснял, как необходимо поступить в той или иной ситуации,
некоторых просил оформить свое обращение письменно, чтобы перенаправить вопрос
по необходимому адресу и проконтролировать, чтобы он был решен, в других же случаях
просто делал себе пометки, чтобы разобраться с проблемой уже по существу.

  

Хотелось бы отметить, что с момента приема граждан прошло чуть больше недели, а
основная часть вопросов уже находится в процессе решения. Так, например, произошло
и с проблемой окружной дороги: Анатолий Иванович занялся этим вопросом, встретился
с министром экономического развития РФ, вместе они обсудили проект дороги в Угличе.
Выяснилось, что документы, которые были представлены ранее, уже не имеют
актуальности сегодня, поэтому если в Угличе успеют пересмотреть и переделать
дорожный проект, то дорога будет внесена в реестр строительства уже в ближайшее
время.

  

Основными темами обращений угличан стали вопросы ЖКХ: плохое водоснабжение,
проблемы с газификацией, тема освещения и многие другие. Анатолий Иванович эти
вопросы отслеживал особенно тщательно – то, что касается коммунальных моментов,
должно решаться в первую очередь.

  

– Вы – моя последняя надежда, – говорит женщина с самого порога, – у меня дом – на
две семьи, проблема с электричеством, для того, чтобы ее решить, нужны финансовые
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средства, а сама я уже не в силах както изменить ситуацию.

  

Пенсионерка рассказала о том, что сама всю жизнь прожила в тяжелых условиях,
сирота, много работала, но пенсии на решение проблемы не хватит. Это на самом деле
страшно, когда в 21 веке люди все еще живут без нормального водоснабжения, без газа,
а иногда и без электричества. Вопрос этой женщины будет решен в самое ближайшее
время: Анатолий Иванович дал распоряжение изыскать средства для помощи угличанке.

  

Одним из озвученных моментов было открытие аллеи Старостина, которое состоялось в
Угличе в пятницу. Кстати сказать, здесь сенатор среагировал весьма оперативно: прямо
на встрече было решено выделить 50 тысяч рублей на благоустройство аллеи.

  

Подобных случаев было немало – каждый шел к Анатолию Ивановичу со своей
«головной болью». И действительно хорошо, когда есть возможность напрямую
обратиться к человеку, который не только внимательно выслушает все проблемы, но и
поможет советом или делом.

  

– Впереди – много работы, – 
 говорит Анатолий Иванович после встречи с угличанами, – поскольку каждый вопрос,
хоть и индивидуален, но подразумевает под собой проблемы всего района. Многие
проблемы остаются нерешенными. Важно то, что они все, так или иначе, решаемы,
поэтому главное – о них говорить.

  

В скором времени в Угличе на постоянной основе будет открыта приемная сенатора, где
каждый желающий сможет озвучить свои проблемы, получить совет и, по мере
возможности, помощь.

  

  

Олеся МИХЕЙКО
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Фото автора
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